



Entrevista

Noemí Luna (Vicepresidenta de la Cámara de Diputados)

“La realidad es que esto no es una casualidad al final del día, por supuesto que la llegada del Presidente de los Estados Unidos de Norteamérica y que coincida con la detención de este criminal deja mucho que desear, pero qué lamentable que tenga que ser otro país quien presione al Gobierno para actuar con base en lo que le compete hacer. Una de las prioridades que debería de tener el Gobierno Federal es enfocar al país a la tranquilidad, paz y estabilidad, pero si está del lado de los delincuentes nunca se va a lograr este objetivo”.

https://drive.google.com/file/d/1-QntBz8v5POMUHbq_-PIOUIZ-OaV1zD1/view